Aspirantes independientes se quedan sin tiempo

VIOLETA HUERTA

Este domingo concluyó el periodo de captación de apoyo de cuatro aspirantes a candidatas y candidatos independientes a la gubernatura del Estado de México, y uno más aún podrá seguir en esa búsqueda de apoyo, pues su plazo inició apenas el tres de febrero.

Cuatro aspirantes, cuyos escritos de manifestación de intención fueron procedentes el año pasado, iniciaron la captación de apoyo desde el 15 de diciembre del 2022 y tuvieron 60 días para realizar actos tendientes a recabar el porcentaje de respaldo requerido para lograr ser candidata o candidato independiente.

Las y los cuatro aspirantes a una candidatura independiente, a quienes este domingo se les venció el plazo son: Abelardo Gorostieta Uribe, Ana Elena Medina Pacheco, Jesús Iván Pinto Medina y María del Rosario Mendoza Gómez.

CONTINÚA EL QUINTO ASPIRANTE

Hace unos días José Adolfo Murat logró ser considerado como aspirante por mandato de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y el IEEM le otorgó 45 días que se contabilizan del tres de febrero al 19 de marzo de este año.



Uno más podrá seguir en búsqueda.

Ana Elena Medina Pacheco, reportó gastos de 372 mil pesos en la búsqueda de captar apoyos.

De acuerdo con los reportes entregados al Instituto Nacional Electoral (INE), la única aspirante a candidata independiente que hasta este domíngo había reportado gastos era Ana Elena Medina Pacheco con 372 mil pesos en la búsqueda de captar apoyos.